

TNI di Kuala Batee Dorong Puluhan Lansia Jalani Vaksin, Ini Penjelasannya

Heri Purwanto - ACEH.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 8, 2021 - 17:53



Abdya- Sebanyak 67 orang Lanjut Usia (Lansia) di wilayah Kecamatan Kuala Batee, Aceh Barat Daya (Abdya) menjalani vaksinasi covid-19 dosis satu di aula kantor Camat setempat, Desa Pasar Kuta Bahagia, Selasa (8/6).

Diketahui, kegiatan tersebut digelar oleh sinergi dari Dinkes Abdya, Muspika, Koramil 02/Kuala Batee Kodim 0110/Abdya dan Kepolisian Sektor (Polsek) wilayah Kuala Batee.

Camat setempat Khairuman kepada media ini mengungkapkan kegiatan vaksinasi tersebut diprakarsai oleh Kodim 0110/Abdya melalui Koramil 02/Kuala Batee.

Guna memaksimalkan upayanya itu jajaran Babinsa setempat dengan koordinasi pihaknya sejak jauh hari telah melakukan pendataan Lansia dibarengi dengan sosialisasi fungsi vaksin tersebar di 21 desa.

"Alhamdulillah sampai dengan pukul 15.00 sedikitnya 60 orang dari 67 Lansia sudah kita vaksin. Acara ini berjalan lancar berkat sinergi dari semua pihak. Tidak lupa kita juga ucapkan terimakasih untuk Koramil Kuala Batee karena telah memfasilitasi kegiatan ini," tandasnya.

Bersamaan dengan itu Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Arip Subagiyo melalui Danramil Kuala Batee Kapten Inf Izhar menyebutkan vaksinasi itu digelar sebagai upaya mendukung tujuan pemerintah dalam mewujudkan herd immunity (kekebalan massal) dari covid-19.

Untuk memaksimalkan upaya tersebut pihaknya juga mengkoordinir bantuan transportasi antar jemput bagi Lansia yang akan divaksin.

Disinggung soal penyebab TNI prioritaskan Lansia Danramil berujar, vaksinasi bagi Lansia sangat penting. Kelompok lanjut usia sangat rentan terhadap infeksi virus corona. Adanya penyakit penyerta dan kondisi fisik yang melemah bakal membuat Lansia lebih sulit untuk menangkis serangan virus corona.

"Itulah alasannya kenapa kita prioritaskan Lansia harus divaksin," urainya.

Lanjut Danramil, untuk mengoptimalkan pencegahan corona, pihaknya juga mengingatkan para Lansia agar tidak bertumpu pada efek vaksin saja. Namun juga harus dibarengi dengan disiplin protokol kesehatan seperti mencuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak serta menerapkan pola hidup sehat.

"Semoga saja upaya ini bisa mengamankan para Lansia dari penularan corona, dan lebihnya kita berharap mata rantai penyebaran virus corona ini bisa kita putuskan," pungkas Danramil.